

# TTKV CELLE E.V.

## 1. VORSITZENDER

Wolfgang Schmitz  
Dohnsen 30  
29303 Bergen  
Tel.: 05051-6800

Bergen, 25. Mai 2023

Bericht des 1. Vorsitzenden zum Kreistag 2023

### **Sportliches**

Unsere ranghöchste Mannschaft des TuS Celle mischte in der Regionalliga gut mit und belegte am Ende einen hervorragenden 4. Platz. In der nächsten Spielserie soll dann der Aufstieg in die 3. Liga gelingen. Der Relegationsplatz in der Verbandsliga Nord ging an den TuS Lachendorf, eigentlich eine Topleistung als Aufsteiger, aber leider löst sich die Mannschaft wahrscheinlich auf. In der Landesliga gelang der Celle/Westercelle (SG) II ungeschlagen die Meisterschaft und somit steigt man in die Verbandsliga auf. Herzlichen Glückwunsch zu diesem tollen Erfolg.

In der BOL wurde der ASV Adelheidsdorf als Aufsteiger hervorragender Zweiter, die Relegation zum Aufstieg in die Landesliga haben die Mannen um Torben Ziesler leider nicht geschafft. Die Klasse hielten die beiden weiteren Celle Vertreter MTV Oldendorf und MTV Fichte Winsen. In der nächsten Spielserie kommt der TuS Bergen als Meister der Bezirksliga CE/HK noch in die BOL hinzu. Herzlichen Glückwunsch an die Bergener.

Bei den Damen haben wir noch insgesamt fünf Mannschaften auf Bezirks- und Landesebene. In der Landesliga belegten die Damen aus Garßen einen hervorragenden Mittelfeldplatz. In der nächsten Spielserie kommen die Damen des TuS Eicklingen als Meister der BOL ebenfalls in die Landesliga. Herzlichen Glückwunsch zur Meisterschaft an beide Eicklinger Mannschaften, denn die zweite Damenmannschaft des TuS Eicklingen wurde ohne Verlustpunkt Meister der Bezirksliga.

### **Kreispokal**

Der Termin für die Endrunde im A – und B-Pokal wurde auf den 3. Juni verschoben. Daher kann über das sportliche Ergebnis dieses Wettbewerbes erst am Kreistag von Pokalleiter Tobias Hainke berichtet werden.

## **Personelles**

Tief getroffen hat uns der Verlust unseres ehemaligen Vorstandskollegen Axel Wunsch und unseres bis zuletzt aktiven Vorstandsmitgliedes Helmut Kaufmann. Die personelle Situation in unserem Vorstand ist sehr prekär und wir können eigentlich so nicht mehr weiter machen. Da uns bis heute auch niemand unterstützen will, sind wir wohl gezwungen mit dem Heidekreis Verbindung aufzunehmen, um eine gemeinsame Region zu bilden. Der Heidekreis bekommt im kommenden Jahr nach Angaben der Vorsitzenden Sigrun Klimach ähnliche Personalprobleme, so dass wir versuchen sollten unsere noch vorhandenen Kräfte „gemeinsam zu bündeln“. Dazu brauchen wir natürlich Euer Einverständnis beim Kreistag.

Obwohl ich, wie Ihr wisst, nie ein Freund einer Regionsbildung war, gibt es natürlich auch einige Vorteile für unsere beiden Kreise z.B.: weniger Personal, wir haben wieder Zukunftsfähigkeit, gebündelte Aufgabenwahrnehmung, ggfs. mehr Möglichkeiten zur Staffelnbildung (weitere Fahrten zu Punktspielen braucht niemand zu befürchten) und ein besseres Wettkampfangebot.

Individual-Wettbewerbe können aufgewertet werden und wir haben beim TTVN ein erweitertes Stimmrecht.

Ich persönlich befinde mich nach über 45 Jahren ehrenamtlicher Tätigkeiten und 29 Jahren als Vorsitzender „so langsam auf der Zielgeraden“.

## **Kommende Spielserie**

In der nächsten Spielserie können wir auf Kreisebene letztmalig mit Sechsermannschaften spielen, danach greift der Beschluss des TTVN ab 2024/25 zunächst auf Kreisebene mit Vierermannschaften zu spielen. Meiner Meinung nach sollte jedem Verein bei Bedarf noch einmal die Möglichkeit gegeben werden mit einer Sechsermannschaft anzutreten, es ist ja kein Zwang und es steht jedem Abteilungsleiter frei nur noch Vierermannschaften zu melden. Die stufenweise Umstellung dürfte in der Zwischenzeit bekannt sein, ansonsten findet man alles unter den Verbandsinfos des TTVN.

## **Kreismeisterschaften 2023**

Dankeswerterweise hat nun der TuS Celle die Kreismeisterschaften 2023 vom 22. September bis 24. September übernommen. Selbstverständlich unterstützen wir vom Vorstand die Veranstaltung, sind aber froh nicht wieder alles in eigener Regie machen zu müssen. Einzig die Entscheidung Nadelberghalle oder die Halle in der Carstensstrasse steht noch aus.

## **Regionalentscheid Rundlauf Team Cup der Celler Grundschulen**

Eine sehr schöne Veranstaltung fand am 24. Mai in Zusammenarbeit mit dem TTVN in der Halle der Pestalozzischule in der Carstensstrasse statt. Nach drei Jahren Pause hatten die Kinder unheimlich viel Spaß und Freude. Mein besonderer Dank gilt Carsten Gröticke und seinen Helfern(innen) und natürlich meinen Vorstandskollegen(in) für die Unterstützung. Die Veranstaltung „schreit“ nach Wiederholung im kommenden Jahr mit noch mehr Schulen und bei Bedarf natürlich auch mit Grundschulen außerhalb der Stadt Celle.

### **Schlusswort**

An dieser Stelle gilt nun mein ganz herzlicher Dank an die Vorstandskollegen und Spielleiter, die mich in jeder Hinsicht bestens unterstützt haben und zum Wohle unseres Kreisverbandes beigetragen haben. Ebenso ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle allen Helfern, Trainern, Abteilungsleitern etc. für die geleistete Arbeit.

Gez. Wolfgang Schmitz, 1. Vorsitzender